

Refuerzo sobre requisito de Certificado de Vacuna de Fiebre Amarilla

Estimados clientes:

La mayoría de los países en riesgo solicitan la tarjeta de vacuna de fiebre amarilla, pero hay muchos más países que aunque no estén en riesgo, solicitan la tarjeta como medida preventiva.

La vacuna contra la fiebre amarilla debe ser aplicada mínimo 10 días antes del viaje. Tiene dos finalidades:

1. Proteger al viajero en áreas donde existe riesgo de infección.
2. Proteger a países vulnerables de la importación del virus y por lo tanto, de la introducción de la enfermedad.



¿Qué países/territorios en las Américas están solicitando la tarjeta de vacuna de fiebre amarilla a viajeros procedentes de países en riesgo de transmisión?

Según las fuentes consultadas*, los siguientes países:

• Antigua y Barbuda	• Dominica	• Panamá
• Aruba	• Ecuador	• Paraguay
• Bahamas	• El Salvador	• Saint Kitts and Nevis
• Barbados	• Granada	• Santa Lucía
• Belice	• Guatemala	• San Vicente y Las Granadinas
• Bolivia	• Guyana	• Suriname
• Brasil	• Haití	• Trinidad y Tobago
• Colombia	• Honduras	• Venezuela
• Costa Rica	• Jamaica	
• Cuba	• Nicaragua	

¿Cuáles son los países en riesgo de transmisión?
Según la OMS son los siguientes:

Américas	Argentina, Bolivia, Perú, Ecuador, Colombia, Brasil, Venezuela, Paraguay, Panamá, Guyana Francesa, Guyana, Suriname, Trinidad y Tobago.
África	Angola, Benin, Burkina Faso, Camerún, República Centroafricana, Chad, Congo, República Democrática del Congo, Costa de Marfil, Guinea Ecuatorial, Etiopía, Gabón, Gambia, Ghana, Guinea, Guinea Bissau, Kenya, Liberia, Mali, Mauritania, Níger, Nigeria, Senegal, Sierra Leona, Sudán del Sur, Sudán, Togo, Uganda.

Si necesitas más información puedes consultar en este link:

<https://who.maps.arcgis.com/apps/MapSeries/index.html?appid=ad0ff71cdd1b4c139cfad91daca886fb>

Algunos países solicitan la tarjeta de vacuna para pasajeros en tránsito y/o que hayan transitado por más de 12 horas en un aeropuerto/país/territorio en riesgo de transmisión. El requisito de vacuna de fiebre amarilla no es un requisito interpuesto por la aerolínea sino por las autoridades de salud de los países.

Fuente: Copa Airlines

Atentamente,

NOVATERRA L'ALIANXA

Este correo fue enviado por cuenta de la agencia de viajes NovaTerra L'alianxa. Si el mismo no fue solicitado por usted, o le llegó por error y desea ser removido de nuestra base de datos, responda este mensaje con la palabra remover en el asunto. Disculpe cualquier molestia causada.